



REFORMAS AL CODIGO. Los miembros del Consejo Central de Elecciones (CCE), Ingeniero Ricardo Perdomo y Doctor Atilio Castro Salazar, presentaron al Presidente del Organismo Legislativo. Licenciado Ricardo Alva-

renga Valdivieso, derecha, la moción de reformas al Código Electoral, para que el Carnet Electoral, sustituya, como único documento de identidad ciudadana a la Cédula de Identidad Personal.

Incéndiase pesquero y un pescador rescata marinos

El barco pesquero Promarchal-4, se incendió y hundió ayer a las 10 y 30 de la mañana, frente a la bahía de Jiquilisco, y un pescador artesanal rescató a los 4 tripulantes.

El protagonista del rescate es José Cerón, y los cuatro naufragos rescatados, son: Manuel Re-

yes, capitán del pesquero incendiado; y los marinos José Palma Cruz, Ismael Antonio Castro y Fausto Ventura.

Este caso ocurrió mar afuera, frente a la Bahía de Jiquilisco. El pescador artesanal José Cerón, conduca su lancha "Maritza Yanira", en la

—Pasa a la página 54—

Dra. Karvetti distinguida por Buró de Convenciones

La doctora Ritva Liisa Karvetti, presidenta de la Federación Internacional de Mujeres Universitarias, fue declarada ayer "Ciudadana Distinguida", por el Buró de Convenciones y Visitantes de la Ciudad de San Salvador.

La Dra. Karvetti, de nacionalidad finlandesa,

realiza una gira de buena voluntad por América Latina, para fomentar la fraternidad y el acercamiento entre las mujeres profesionales, estimulándolas para que amplíen sus conocimientos académicos.

Durante su permanencia de dos días en El Sal-

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes.

SEMINARIO. Con la cooperación conjunta de CASALCO, APRE y FEPADE, se realiza un Seminario de Capacitación sobre Administración y Mantenimiento de Obras de Construcción, para mini-empresarios de la construcción. Presiden, el Ing. Carlos H. Cromeyer, de CASALCO y el Arq. Lorenzo López Duke, de APRE.



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

CERTAMEN. Se entregaron los premios a los ganadores del Primer Certamen de Dibujo, que patrocinó ANTEL y Cultura y Comunicaciones. De izquierda a derecha: Ernesto Martínez, tercer lugar Carlos Alberto Bonilla, segundo lugar; Franklin Antonio Mercado, primer lugar. Entrega Lic. Oscar Vitelio Marroquín.

Pídense actualizar listas de jurados a la Alcaldía

La Alcaldía debe actualizar las listas de jurados que envía a los tribunales capitalinos, para evitar que se frustren más vistas públicas.

En el presente año pasan del 90 por ciento, manifestaron empleados de los diferentes tribunales del Centro Judicial

—Pasa a la página 13—

Elévanse a 2 muertos de bus que pasó sobre mina

A dos se ha elevado la cifra de muertos en el atentado terrorista perpetrado la tarde del lunes, en la carretera que de Sensuntepeque con-

duce a esta capital. Según los informes, el autobús placas No. 73-871 de la ruta 112, pasó sobre una mina tipo

—Pasa a la página 21—

Restablecida la electricidad ayer en la capital y Oriente

En horas de la tarde de ayer, se restableció el servicio normal de electricidad en esta capital y la Zona Oriental, después de reparar los daños causados por sabotajes de los terroristas, informó CEL.

En la madrugada de ayer fueron derribadas cuatro torres sostenedoras de cables de alta tensión, lo que produjo una disminución del 10 % del abastecimiento normal, durante las horas de mayor consumo.

CEL agregó que los terroristas habían destruido cuatro líneas primarias de transmisión en los departa-

mentos del Oriente del país, por lo que se tuvo que poner en funcionamiento la planta de emergencia a turbogás, de San Miguel.

Durante el día de ayer en los departamentos occidentales se les suministró a los consumidores energía racionalizada.

En la capital

En San Salvador, la falta de energía fue esporádica durante la mañana, pero produjo grandes congestiones en sus principales arterias.

—Pasa a la página 13—

Cristiani expone hoy programa de gobierno

Los lineamientos de su programa económico durante los próximos 5 años de gobierno, expone hoy por la noche el Presidente Electo, Lic. Alfredo Cristiani.

La exposición la hará durante cena organizada

por la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, en el Hotel El Salvador Sheraton a partir de las 7 de la noche.

Este evento, se comentó entre dirigentes de la Cámara, es el primero de

—Pasa a la página 21—

Sábado 27 y domingo 28 2o. Festival de Limpieza

Los días sábado 27 y domingo 28 de mayo, se realizará el "Segundo Festival de la Limpieza", en esta capital, en el que colaborará de nuevo la Empresa Privada y la ciudadanía en general, informó el Alcalde Dr. Calderón Sol.

Al mismo tiempo, agregó, se llevará a cabo una campaña de arborización en toda la ciudad.

El Alcalde capitalino dijo, que al cumplir su primer año de labores, puede manifestar su complacencia y agrade-

—Pasa a la página 13—



(Información en página 36-37)

Hoy se inaugura Temporada Sinfónica que auspicia APES

Con gran concierto de apertura hoy a las 5 p.m. se abre la Temporada Sinfónica 1989, bajo los auspicios de la Asociación de Periodistas de El Salvador (APES).

El salvadoreño Maximiliano Hernán Martínez, dirigirá la Orquesta

Sinfónica Nacional y como solista actuará el pianista norteamericano Elier Suárez, en el Teatro Nacional.

Los boletos de entrada por un valor de diez colones, están siendo vendidos por directivos de la

—Pasa a la página 36—

Critica a EU. por negar visa a D'Aubuisson Pdte. Asamblea

El presidente del Organismo Legislativo, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, criticó ayer la actitud del gobierno de los Estados Unidos, por medio de su Embajada aquí, al negarle visa al diputado Roberto D'Aubuisson Arrieta.

Es inaudito, dijo, que el gobierno de los Estados Unidos de América, le niegue visa al mayor Roberto D'Aubuisson Arrieta, diputado electo por el pueblo, y en cambio se les otorgue visas a representantes del

FMLN-FDR para que ingresen a esa nación. Realmente, agregó, no entiendo la actitud contradictoria de los Estados Unidos hacia países y hombres que luchan por la libertad y el fortalecimiento democrático de los pueblos, como el diputado D'Aubuisson, enfatizó.

Tengo entendido que los del FMLN-FDR ingresarán a los Estados Unidos, vía México, para asistir a

—Pasa a la página 54—